

Die Rivo-Garage stellte sich vor

Ich begrüße euch herzlich in unserem neuen Showroom», mit diesen Worten hiess Gerry Vogel von der Rivo-Garage am 28. März 15 Mitglieder vom Marktplatz Küssnacht im Rahmen der KMU-Treffs im Küssnächter Fänn willkommen. Gerry Vogel erzählte, dass die Bauabnahme des modernen Ausstellungsraumes mit dem Lockdown zusammenfiel. «Es gab darum bisher keine geeignete Gelegenheit, den Raum der Öffentlichkeit zu präsentieren.» Umso mehr freute sich der gelernte Automechaniker mit seiner Familie auf die Auto Expo 23, die am vergangenen Wochenende über die Bühne ging.

Pannendienst 365 Tage, 24 Stunden

Als erstes folgten die Mitglieder dem Garagier nach draussen, wo er und sein Sohn Pascal die verschiedenen Pannenfahrzeuge vorstellten. Die Rivo-Garage ist 365 Tage im Jahr und 24 Stunden am Tag für die Pannenhilfe im Bezirk Küssnacht und dem inneren Kantonsteil – auch für den TCS –zuständig. Dafür stehen ein Lastwagen, zwei Sattelschlepper und drei Personenwagen zur Verfügung. Neu zur Flotte gehört ein Hubbrillenfahrzeug. Dieses wird vor allem für blockierte Personenwagen in Tiefgaragen eingesetzt. «Blockierte Fahrzeuge kommen immer häufiger vor», war von Pascal Vogel zu vernehmen. Nach der Anzahl der Einsätze gefragt, meinte Gerry Vogel: «Es vergeht kein Tag, an dem wir nicht ausrücken müssen.» Den grössten Teil deckt Gerry Vogel mit seinen Söhnen selbst ab.

Familienbetrieb

Die Rivo-Garage gibt es seit 1986. Zusammen mit Erich Ritter wagte Gerry Vogel an der Artherstrasse 106 in Immensee damals den Schritt in die Selbstständigkeit. Die ersten beiden Buchstaben der Nachnamen gaben der damaligen Nissan-Garage den



Andrea, Gerry und Pascal Vogel (von links) im neuen Showroom vor dem neuen Elektroauto Ford Mustang Mach E.

Foto: Mary Kündig

Namen. Als Gerry Vogel 1990 die Möglichkeit erhielt, die Garage Stadelmann mit den beiden Marken Saab und Mazda im Fänn zu übernehmen, trennten sich die Wege von Ritter und Vogel. Der Name Rivo blieb. Als 1997 die Garage Moderne in Küssnacht schloss, bemühte sich Gerry Vogel um die Ford-Vertretung, welche er dann auch bekam. Ebenfalls zu den Dienstleistungen der Rivo-Garage gehört der Bosch-Car-Service. Das ist ein Werkstattkonzept für Wartung und Reparatur von Kraftfahrzeugen, unabhängig von den jeweiligen Fahrzeugherstellern. Unterstützt wird der dreifache Familienvater von seiner Frau Andrea in der Administration und vor zwölf Jahren stieg sein Sohn Pascal in den Familienbetrieb ein. Das gesamt-

te Team besteht aus zehn Personen, darunter zwei Lehrlinge.

Elf Modellreihen

Die Ford-Palette besteht aus elf Modellreihen, vom Ford Fiesta, Focus bis zum Ford Mustang Mach-E. Es handelt sich dabei vorwiegend um Hybrid-, Plugin-Hybrid- und Elektroautos. Im Verhältnis zu anderen Marken kann Ford auch eine sehr grosse Palette an Lieferwagen für alle Anforderungen anbieten.

mk

Rivo Garage
Alte Zugerstrasse 2
6403 Küssnacht am Rigi
Tel. 041 850 58 57
info@rivogarage.ch
www.rivo-garage.ch